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令和４年度 第 18回 

病院経営戦略会議報告 

 

日 時  令和４年 12 月 20 日（火） 13 時 00 分～13 時 20 分 

場 所  ３階講堂会議室１・２ 

出席者  堀之内院長 小山副院長 増田副院長 安西看護部長  

青木保健福祉局理事 堀越病院経営部長 高橋病院総務課長  

池田病院施設管理課係長 冨田病院財務課長  増田医事課長 

鈴木情報管理室長 日向患者支援センター副所長 

事務局  坂口病院総務課課長補佐 

 

内 容 

◎高橋病院総務課長 

【報告事項】 

（時間外勤務の状況（R４.11 月実績）について） 

・医師の平均は 52 時間で前月より２時間増、80 時間超えは 13 名で前月から３名増 

・歯科医師の平均は 60 時間で、前月から１時間の増。 

・専攻医の平均は 75 時間で前月より３時間減、80 時間超えは 19 名で前月から７名

減。歯科専攻医は、50 時間で、前月から８時間増。 

・コメディカルの平均は前月同様 29 時間。 

・看護部の平均は 10 時間で前月から 2 時間増。 

・事務の平均は 34 時間で前月から３時間の減。 

 

 

◎日向患者支援センター副所長  

【報告事項】 

（地域連携訪問活動実績報告（11 月分）について） 

・11 月に実施した地域連携訪問活動の実績報告であるが、病診連携で 12 件訪問し、

うち９件は医師に同行いただいている。内訳としては、加藤部長が４件、金子部長

が２件、神吉部長・小嶋部長・玉目科長が各１件となっている。また、医師のみの

訪問として、清水部長が３件行っている。 
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◎旧周産期棟改修ＰＴ 

（11 月までの各ＰＴ進捗状況について） 

・11 月分の進捗状況報告会について、12 月 13 日に会議を開催したので報告する。 

・救急ワークステーションについて、消防局と調整すべき点は協議が終了したため、

今後はドクターカーの 24 時間体制などの検討を引き続き行っていく。 

・（仮称）スポーツクリニックについては、ＷＧ会議を開催し、診療内容等について

の検討を行った。 

・シミュレーションラボについては、部屋の使い方や運用方法について、関係部署と

引き続き検討を行った。 

・施設については、施設の鍵の運用について、フロアごとに確認し、鍵の種類や個別

キーの必要性などを決定し、工事施工を行う。鍵の引渡し方法や管理方法について

は、今後の検討となる。 

・システム関係では、改修に係る契約を締結し、構築を開始した。 

 

  

◎安西看護部長 

・新型コロナ入院患者数の増加に伴う業務量が増加している。就業制限となる看護師

も増加しており非常に厳しい状況である。 

 

◎堀之内院長 

・12 月３日に実施した院内停電についての振り返りを行いたいと考えている。 

 

 

 

  


